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新年度を迎えて                         

 新学期が始まります。当たり前のことなのですが、当たり前の日常を過ごせることがどんなに得難

く幸せなことなのか、私たちは昨年の３月１１日以来深く知ることになりました。  

 今年は、障害者の教育・医療・福祉の設定についても、大きな変化が生まれてくる年になるようで

す。敦賀市は太陽の家の施設を活用して「敦賀市立子ども発達支援センター」を開設しようとしてい

ます。設定や活動内容の検討を重ね、平成２５年度には「社会福祉法人ウエルビーイングつるが」に

委託されます。 

発達障害は、教育の場では平成１９年度から「特別支援教育」が実施されています。医療としては

診断が難しい場合があり、早期療育の時期を逸してしまいう場合や、特性に合った療育の場が得られ

ない場合もあります。対人関係やコミュニケーションの不全にかかわる障害であるためか、福祉から

の支援はほとんどありません。障害の内容が理解されにくく、誤解を受けやすいつらい立場にありな

がら、子ども達も保護者も、今日も明日も又将来にわたって当たり前の日常を過ごすことが出来るよ

う日々努力しています。 

一緒に仕事がしたい仲間。共に寛ぎたい友人。「またね。」と言いたい知人。子ども達にはそんな

大人に育ってほしいと願っています。その為の今が大切なのです。  

子育て・人間育ての貴重な基地づくりの一歩を踏み出す敦賀市に大きな期待を寄せています。 

大掃除      平成２４年３月２５日（日）１３：００～１３：５０  参加者２６名 

 当日は朝から雨。少しの止み間を使って、外掃除に取り掛かっていたら、霰が降り始めたので、全

員で屋内の清掃をしました。人手が多かったので普段は手が届かないところまできれいになりました。

ガラス拭きが上手に出来るようになった子や、みんながばたばた動いている中を、貼り終えた障子を

ひとりで運んだ子や、重いマットレスを動かす子などそれぞれ自分が出来ることを頑張りました。子

ども達の成長は、障子の張り替えにも表れており、今年初めて「部分張りでもいいかなあ。」と思え

るようになりました。 

おたのしみ会  平成２４年３月２５日（日） １４：１０～１６：１０ 参加者１６名 

 寒い中を、西公民館の会場準備に向かいました。会場の小ホールの机・椅子は、終了後は元通りに

しなければなりません。位置を確認して、カナッペづくりやゲームが出来るスペースを作り、今回参

加できなかった３名の仲間の看板も貼りました。 

 保護者用のカナッペは１２皿。その後は気にいった食材をリッツに乗せ 

て５個ずつ作り、余った分はお代わりをして、全部平らげました。  

 その後は、「○×ゲーム」と「なぞなぞ」と「ハンカチ落とし」をしま 

した。ルール違反をして３回休みになった人は、ゲームが終わるまで見学  

という厳しいきまりでしたが、逃げ出さずに我慢することが出来ました。 

みんなの前で喋ることが出来る人も増え、有益なひとときでした。  

保護者会 平成２４年３月２５日（日） １４：１０～１６：１０ 参加者１４名 

 今年度最後の保護者会を大掃除の後に行いました。２つの課題について話し合いました。平成２５

年４月太陽の家が敦賀市立子ども発達支援センターに変わる事についてと、すくすくの今後について

です。すくすくは２４年度は従来どおりの活動が行えるが、２５年度以降はどうしていくか難しい課

題を抱えているのです。子ども達が置かれている立場はそれぞれ違うのでよく考えたいです。  

 敦賀市立子ども発達支援センターについては、保護者同士の話し合いや市との話し合いが必要にな

ってきます。すくすくの今後については、時間をかけて保護者の意見をまとめていきたいと思います。  

 

 

 

 
  ハンカチ落とし  



学 校 生 活 の 振 り 返 り      Yuhki Yanagihara 

2012年3月16日をもって、嶺南東養護学校を卒業した。辛かったこと、嫌だったこともあれば、

楽しかったこともたくさんあった。先生方には毎日本当に申し訳ないことをしてしまった。中学校の

時よりもいろんなことで注意される回数が多かった。僕は辛い思いをした。自分でも情けなかった。

友達にも恥ずかしい思いをさせてしまった。中学校の時の方がまだ少なかった。先生方が楽しい思い

出としていてくれればいいけど、本当に申し訳ないと思っている。職場に入ったら、やって行けるか

どうか心配しているけど、気を引き締めて今までよりも礼儀、集中力、注意力などをしっかりとやっ

て行きたいと思う。 

学校生活で楽しかったことは、友達といろいろとお喋りしたこと。面白い話もたくさんしたし、い

ろんな冗談をいっぱい言ったし、困った時などには助け合えた。一度もケンカせずに仲良く過ごせた。

友達は今までの中で一番かけがえのない存在だった。本当に仲間たちと別

れるのが名残惜しく、辛い気持ちでいっぱいだった。仲間たちと毎日楽し

く過ごすことが出来て幸せだった。無事に人生最後の学校生活にピリオド

を打てた。職場に入ると、幅広い年代の方達と過ごすことになるけど、挨

拶だけでなく、コミュニケーションを生かせるように頑張りたいと思う。 

それから僕は中高ともに大好きな

公共交通機関で通学していた。中学は

バスで、高等部では電車・バスでそれぞれ6年間通学してきた。

4月に入社する永大産業に出勤するときは、会社と家の間が近い

ので、乗り物での通勤ではなくなる。仲間たちと別れるのも寂し

いし、毎日乗り物と会えなくなることも寂しくなる。でもその寂

しさをバネに、会社で頑張っていけたらと思う。 

 

 

 

予 定  

資源回収活動  ５月 ３日（日祝）９：００～１４：００ 各自が高音商店へ運び込み 

企画会          ５月１３日（日）１４：３０～１５：３０ 前年度の活動の反省 

理事会・引継ぎ ５月１３日（日）１５：４０～１６：３０ 今年度の活動計画・役員の引継ぎ 

おもちゃ箱の会 ５月２０日（日）１４：００～１６：００ 活動計画 布等の分類整理 

総会・保護者会 ５月２７日（日）１０：００～１２：００ 活動報告・決算報告・活動計画・収支計画  

ご協力ありがとうございました  

☆ 書き損じハガキ（切手に交換して使用）・並太毛糸（手編みの座布団を作製）がありましたらご寄付くださ

い。 

☆ このたびは、バザーの商品のご寄付をたくさんいただき、ありがとうございました。これからもバザー商品

は常時受け付けています。どうぞご協力ください。大変申し訳ありませんが、電化製品・古着類は、ご遠慮

申し上げます。 

ペットボトルキャップ・・渡辺正規様  刀根建具店様 畑守祥子様 廣瀬勝様 三好一房様  

田代眞弓様 中垣内幸子様 柴田正子様 籠直子様 石本達也様 匿名様２名 

使用済切手・・・・山田昭子様 刀根建具店様 中村直子様 畑守祥子様 寺井道晃様 廣瀬勝様  

田代眞弓様 中垣内幸子様 柴田正子様 籠直子様 石本達也様 匿名様２名 

バザー商品・・・・山田昭子様 渡辺正規様 北方花江様 田代眞弓様 石本達也様 匿名様３名 

書き損じハガキ・・山田昭子様 畑守祥子様 小西清光様 寺井道晃様 

食品・・・・・・・山田昭子様 宮本みちえ様 匿名様５名 

教材・文具・・・・田代眞弓様 稲場秀夫様 杉原ふとん店様 

再生封筒・・・・・山田昭子様     写真・・・・・・渡辺正規様     

毛糸・・・・・・・中村直子様     未使用切手・・・山田昭子様 

 
3年間お世話になった小浜線      

 
6年間お世話になったコミュニティバス 

平成２４年度総会の予定              
日時 平成２４年５月２７日（日）午前１０時      会場 あいあいプラザ２階  

会員の皆様へ 

 「ひとりは みんなのために、みんなは ひとりのために」 

をモットーに、万障お繰り合わせのうえ、是非ご参加ください。 

 


